



## ZAPATOS ROJOS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Sentido homenaje del IES Miguel Servet a las 37 víctimas de violencia de género

El **17 de noviembre de 1999**, la **Asamblea General de las Naciones Unidas** declaró el 25 de noviembre como **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer**, invitando a gobiernos, y organizaciones no gubernamentales a convocar actividades dirigidas a sensibilizar a la opinión pública sobre el problema de la violencia contra las mujeres.

En el día de hoy, desde el IES Miguel Servet hemos querido sumarnos a esta iniciativa, brindando un sentido homenaje a las 37 mujeres y 4 niños fallecidos este año como consecuencia de la violencia machista.

Con la instalación de nuestra exposición "**ZAPATOS ROJOS**" en el hall del instituto, hemos querido llevar a cabo una llamada a la conciencia y a la solidaridad, una reflexión, nuestra particular marcha silenciosa ante esta lacra social.

